



sebagai media komunikasi pemasaran *Online* sedangkan penelitian peneliti meneliti tentang strategi promosi dalam pemasaran *Online*.

3. Skripsi berjudul “Penggunaan Jejaring Sosial *Facebook* sebagai Bauran Komunikasi Pemasaran” (Studi Deskriptif Kualitatif pada W & W Spa di Yogyakarta). Ditulis oleh Iklima Kautsar mahasiswa Progam Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Humaniora Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta 2014. Persamaan dari penelitian yang dilakukan Iklima Kautsar dengan penelitian peneliti adalah sama-sama melakukan penelitian mengenai media sosial sebagai media pemasaran. Sedangkan perbedaannya adalah penelitian Iklima Kautsar menfokuskan penelitian pada bauran komunikasi pemasaran, sedangkan penelitian peneliti menfokuskan pada strategi promosi dalam pemasaran *online*. Perbedaan lainnya adalah iklima kautsar menggunakan *Facebook* sebagai objek penelitian, sedangkan penelitian ini menggunakan media sosial yang dimiliki oleh Yatim Mandiri.
4. Skripsi berjudul “Komunikasi Kelompok Di Grup *Whatsapp* Divisi Public Relations Yayasan Aat Indonesia Periode Bulan Juli 2015”. Ditulis oleh Ikka Marissa Roberta mahasiswa Konsentrasi Studi Public Relations Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Atma Jaya Yogyakarta 2015. Persamaan penelitian Ikka Marissa Roberta dengan penelitian peneliti adalah sama-sama menggunakan media

sosial sebagai obyek penelitian. Sedangkan perbedaannya penelitian Ikka Marissa Roberta menfokuskan pada komunikasi kelompok dan penelitian peneliti menfokuskan pada strategi promosi dalam pemasaran *online*. Perbedaan lainnya penelitian Ikka Marissa Roberta hanya menggunakan media *Whatsapp* saja sedangkan penelitian peneliti menggunakan media sosial yang digunakan oleh Yatim Mandiri Surabaya

5. Skripsi berjudul “Pengaruh Media Sosial *YouTube* Terhadap Citra Instansi Pemerintah Provinsi DKI Jakarta (Survei terhadap Mahasiswa Komunikasi Pemasaran Universitas Bina Nusantara Angkatan Tahun 2009-2012)”. Ditulis oleh Viviane Tanzaq mahasiswa Universitas Bina Nusantara Jakarta 2013. Persamaan penelitian Vivian Tanzaq dengan penelitian peneliti adalah sama-sama menggunakan media sosial sebagai obyek penelitian. Perbedaan lainnya penelitian Vivian Tanzaq menggunakan media *YouTube* untuk membangun citra instansi sedangkan penelitian peneliti menggunakan media sosial yang dimiliki Yatim Mandiri sebagai strategi promosi dalam pemasaran *online*.









































































